MAYORÍA DE VOTOS

Designa IEEM titulares en 4 áreas; falta una

VIOLETA HUERTA

También se nombró al Comité Técnico asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares

or unanimidad de votos, el pleno del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) nombró a los titulares de cuatro áreas que se encontraban acéfalas desde diciembre del año pasado: Unidad de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política de Género; la de Apoyo al Personal Electoral; de la Unidad de Comunicación Social y de la de Informática y Estadística. Dejó pendiente el Centro de Formación, donde se tomará más tiempo para definir al titular.

También eligió a las personas integrantes del Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preli-

Los recién nombrados rindieron protesta.

minares (Cotaprep), encargado de asesorar y dar seguimiento al PREP pero Alberto Alonso y Coria, uno de los integrantes, fue cuestionado por la consejera Karina Vaquera, quien aseguró que había mejores perfiles y advirtió que el instituto no es una agencia de colocación; sin embargo, fue aprobado por mayoría de votos.

La consejera pre-

sidenta Amalia Puli-

do dijo que cada acti-

vidad del PREP será

valorada y seguida

por el Cotaprep.

Las y el consejero llamaron a quienes fueron electos a desempeñarse adecuadamente y señalaron que no hay cheques en blanco para nadie.

Las personas nombradas en las cuatro áreas fueron: Susana Munguía Fernández en la Unidad para la Coordinación de Trabajos de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política de Género; losé Zeferino Rivera Flores en la Unidad Técnica de Apoyo al Personal Electoral; Mónica Argelia Mendoza Salgado en la Unidad de Comunicación Social; luan Carlos Baca Belmontes de la Unidad de Informática y Estadística.

La consejera presidenta Amalia Pulido afirmó que hubo una selección rigurosa de los perfiles, pues primero publicaron un aviso, posteriormente recibieron 38 currículas y tras la revisión de documentos realizaron entrevistas a las personas y acreditaron los requisitos.

La consejera Daniella Ceja Duran destacó que José Zeferino Rivera Flores y Juan Carlos Baca Belmontes ya trabajaban en esas áreas y se hicieron cargo de ellas mientras no había titulares, por lo cual agradeció sus esfuerzos y destacó que el IEEM tiene gran prestigio nacional.

Señaló que el tren no se detiene y no hay oportunidad de ir a aprender, por lo cual no hay cheques en blanco para nadie.

En el COTAPREP fueron nombrados Karla Beatriz Valenzuela Ocaña, Alberto Alonso y Coria, Armando de Jesús Espinosa de los Monteros, Omar Mendoza González y Sandra I, Ley Gutiérrez.

La consejera Karina Vaquera advirtió la necesidad de que el PREP funcione y lo haga correctamente, y advirtió que el IEEM no es agencia de colocaciones.